

Tal día como hoy en 1912 la expedición de Amundsen, modelo de organización y saber hacer, llega al campamento base establecido en la Bahía de las Ballenas, el Framheim (hogar del Fram), tras haber culminado con éxito la conquista del Polo Sur el 14 de diciembre anterior.

Y en 1948 se inaugura en esta isla el destacamento naval Decepción, que más adelante se convertiría en base con el mismo nombre. La bandera argentina con una leyenda en la fachada de uno de los edificios de nuestra querida y vecina base nos lo recuerda. En este sexagésimo séptimo aniversario felicitamos muy cordialmente a nuestros compañeros argentinos con el deseo de que cumplan muchos más.

